



DICIEMBRE 2022

BOLETIN ALCALDE FAVIO NOEL

Preparación de las calles para inicio del programa de asfaltado

Ya iniciaron los preparativos para asfaltar las calles del municipio, Villa Hermosa está avanzando cada día más.

El alcalde recibiendo a los munícipes en su despacho como cada lunes.

Inicio de nuevo proyecto en el sector el Pica Piedra.

Supervisión de la construcción de aceras y contenes.

Entrega de canastillas autorizadas por el alcalde

Realización del 1^{er} festival de arte y cultura en Villa Hermosa

Preparación de las calles para inicio del programa de asfaltado

Programando la logística del gran evento del 1ro de enero

Construcción de un imbornal en la calle José Hazin Azar

Alcalde recibe a munícipes en su despacho.

EL ALCALDE RECIBIENDO A LOS MUNICIPES EN SU DESPACHO COMO CADA LUNES



Nuestro Alcalde siempre dispuesto a escuchar y ayudar a los munícipes de Villa Hermosa.

INICIO DE NUEVO PROYECTO EN EL SECTOR EL PICA PIEDRA



En la calle José Francisco Peña Gómez (el hoyo), el alcalde Favio Noel junto a la gobernadora Jacqueline Fernández dieron inicio al proyecto de construcción de aceras y contenes en el sector el pica piedra dando de esta manera continuidad al proyecto de construcción de aceras y contenes en el municipio de villa



SUPERVISIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y CONTENES



El Alcalde Favio Noel junto al Ingeniero Junior Mercedes supervisaron los sectores Cumajon y Villa Progreso donde se están construyendo aceras y contenes, de esta manera dando cumplimiento a las promesa de mejorar las condiciones del municipio.



¡¡ También brindando
atención y respuestas a
las solicitudes de su
pueblo!!

ENTREGA DE CANASTILLAS AUTORIZADAS POR EL ALCALDE



REALIZACIÓN DEL 1^{ER} FESTIVAL DE ARTE Y CULTURA EN VILLA HERMOSA



El departamento de cultura del ayuntamiento de Villa Hermosa encabezado por el encargado de este departamento José Mariano Peña y todo su equipo, celebró el 1^{er} festival de arte y cultura del municipio bajo el eslogan “Somos Cultura” este se realizó en el play Andújar Cedeño en el sector Pica Piedra, Villa Hermosa.

La conducción y/o animación de este evento estuvo a cargo de las comunicadoras Kary de Sosa y Ruth Ester Calderón.

La apertura se realizó con la participación del talentoso grupo de Sablistas y abanderados de nuestro ayuntamiento de Villa Hermosa izando la bandera al junto de las notas de nuestro glorioso Himno Nacional, seguido de hermosas coreografías para el disfrute de los presentes.





Este acto contó con la colaboración del grupo de danza y folklore del departamento de cultura del Ayuntamiento de San Pedro de Macorís, a su vez que desde nuestro municipio contamos con la participación de la escuela Glendy Padilla con charlas referentes al arte de la pintura.

Se realizó la exhibición de los hermosos trabajos de pintura de dos talentosos jóvenes Erika Carela y Betsaida Christin Ciprian. También tuvimos exhibiciones de percusión y charlas respecto al tema por un percusionista muy destacado de la Romana nuestro apreciado Rigoberto Mercedes.

Los munícipes presentes pudieron disfrutar de una poderosa charla basada en nuestras raíces (Somos Cultura) disertada por la Licda. Glennis Medina.

Contamos con las participaciones de la escuela Solfa Music School a cargo de Carlos David Santana Quebec; del Maestro Cesar Muran (July Monte) de la Clínica y Performance/ disfrutamos de una disertación sobre la evolución de los instrumentos musicales.





Se realizaron exhibiciones de taekwondo, dirigidos por la escuela de taekwondo Guido López, la escuela de boxeo La clínica y su Maestro Alfredo Mejía Mercedes el cual realizó diversas peleas y aceptas al público.

Por último, pero no menos importante tuvimos la participación de Alcibíades y el grupo típico Romana.



El ayuntamiento de Villa Hermosa a la cabeza del alcalde Favio Noel está muy orgulloso del trabajo realizado por el departamento de cultura de esta institución, por sus esfuerzos y su ardua labor para traer este festival el cual fue el primero, pero no será el último.

¡Muchas Felicitades!

PREPARACIÓN DE LAS CALLES PARA INICIO DEL PROGRAMA DE ASFALTADO



Villa Hermosa está feliz, el Alcalde Favio Noel dio inicio a los preparativos para iniciar el proceso de asfaltado en la ruta principal de villa progreso. Por mucho tiempo hemos estado esperando, pero ya es un hecho.

¡Gracias alcalde!

PROGRAMANDO LA LOGÍSTICA DEL GRAN EVENTO DEL 1RO DE ENERO



El alcalde Favio Noel se reunió en su despacho con el coronel Mota de la policía nacional, el director de la policía municipal Rubén Severino, el intendente de los bomberos Eladio Moreta y el director de la defensa civil Guillermo Contreras, para coordinar la logística del evento a realizarse el 1ero de enero en el municipio.

CONSTRUCCIÓN DE UN IMBORNAL EN LA CALLE JOSÉ HAZIN AZAR

El Alcalde dirigió la construcción de un Imbornal en la calle José Hazin Azar, esto busca resolver la acumulación de agua en la calle tras las lluvias y que de esta manera la comunidad pueda transitar de manera **MAS COMODA** y **SEGURA**.

Con esto también busca evitar la propagación de enfermedades por la acumulación de aguas negras.



ALCALDE RECIBE A MUNÍCIPES EN SU DESPACHO



El alcalde Favio Noel siempre accesible a su pueblo, trabajando en las calles, trabajando en su despacho, no par de trabajar.



dreamstime
**FELIZ
NAVIDAD**

Y
PROSPERO AÑO NUEVO